



未来への希望を苗木に託す

共和の町有林で町民植樹祭を開催

5月12日、町民植樹祭が共和の町有林で開催されました。約80人の町民が参加し、豊かな自然環境づくりに向けてカラマツ400本を植樹。最後に記念標柱を建立し、未来への財産である苗木の健やかな成長を願いました。



木登りの魅力に触れる

アソビバ!つべつ「ツリーイング体験」

5月11日、社会教育事業の「アソビバ!つべつツリーイング体験」が行われました。道東ツリーイングクラブの2名を講師に招き、木にかけられたロープを使い、木登りに挑戦しました。ツリーイングを通して、参加者は木登りの楽しさを学びました。



地域貢献の連携ボランティア

NIPPO 北網出張所と円輪建設がグラウンド整備を実施

5月15日、株式会社 NIPPO 北網出張所と株式会社円輪建設が、運動会シーズンに合わせて小学校のグラウンド整備を実施しました。例年行われているボランティア活動は今年で15回目を迎え、両社は地域貢献のための活動を継続的に実施しています。



不法投棄を許さない!

道路クリーン作戦

5月13日、津別町および津別町環境衛生推進協議会主催による「道路クリーン作戦」が、ごみゼロ運動の日(5月30日)に先駆けて実施されました。空き缶やペットボトル、たばこの吸い殻などの回収されたごみの量は260kgにも及びました。

ナチュラル・ビズ・スタイル 実施しています!

ナチュラル・ビズ・スタイルとは

町ではこれまで、地球温暖化対策の一環として、夏季期間過度な空調に頼らずに、軽装で執務を行う「クールビズ」に取り組んできました。この取り組みを発展させ、年間を通して省エネや節電を強く意識し、職員一人ひとりが気候や室温に合わせて働きやすい服装で執務を行う『ナチュラル・ビズ・スタイル』に取り組めます。ご理解とご協力のほどよろしくお願いいたします。

ナチュラル・ビズ・スタイルの3つのコンセプト

- (1) 自然を意識する
- (2) TPO を意識する
- (3) 省エネを意識する

夏季

- ・ノーネクタイ
- ・ノージャケット
- ・半袖シャツ等
- ・ポロシャツ
- ・チノパン
- ・スニーカー



冬季

- ・ノーネクタイ
- ・重ね着
- ・ひざ掛けの使用



町主催の会議はナチュラル・ビズで

町が主催する会議の服装についても、ナチュラル・ビズ・スタイルを励行します。会議に出席される皆さまも趣旨をご理解いただき、ナチュラル・ビズ・スタイルの実施にご協力いただきますようお願いいたします。

※現状の上着、ネクタイの着用を制限するものではありません。